

Contingencia de agua fue superada en el DF

FOTO: JULIO VARGAS

Sólo en 11 colonias el abasto aún es insuficiente

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

que no hubo mayores problemas.

El Gobierno capitalino aseguró que la contingencia generada con el tercer corte de agua quedó superada ayer, pues la mayor parte de la ciudad recibió el líquido de manera regular, aunque todavía se registraron "focos rojos" en 11 colonias de las delegaciones Álvaro Obregón e Iztapalapa.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, aseguró que el martes podría regresar a la normalidad el servicio del agua en el Distrito Federal y que la crisis fue superada gracias a la participación de la gente que almacenó y cuidó el vital líquido, por lo



FOTO: JULIO VARGAS

» DURANTE LA crisis por agua en la Ciudad de México, se recurrió a pipas para abastecer el consumo de los capitalinos.

Rechazan politización del corte de agua

En conferencia de prensa, rechazó que el Gobierno capitalino haya utilizado este tercer corte de agua con fines políticos, ya que no hubo una gran escasez de agua como se había anunciado con este corte al suministro que por más de 24 horas fue al 100 por ciento.

Y es que, señaló, en la ciudad "cerramos los tanques día y medio. No

hay duda de que faltó el agua en las colonias que dijimos que iba a faltar (...) entonces la única manera de que tuvieran agua las colonias era de que llegara el mago y se las apareciera, porque de otra forma yo no sé de dónde iban a sacar el agua".

Señaló que gracias al trabajo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a partir de las 23:00 horas del sábado co-



Fecha 13.04.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

menzó a llegar a la ciudad el 100 por ciento del suministro de **agua** del Cutzamala, por lo que a las 4:00 horas del domingo, los tanques de la ciudad estaban al 73 por ciento de su capacidad.

Con esto, destacó, la mayor parte de la ciudad y de las 337 colonias que quedaron sin **agua** este fin de semana, recibieron el vital líquido de manera regular vía red de distribución, con lo que la situación quedó controlada.

Sin embargo, destacó que hubo focos rojos en 11 colonias de las dos mil 500 que hay en la ciudad. En la parte alta de Álvaro Obregón, se trató de las colonias Ampliación Tlacoyaque, Paraje El Caballito y Tlacoyaque y en Iztapalapa fueron Insurgentes, José López Portillo, Justo Sierra, La Hera,

Las Peñas, Los Ángeles, Hank González y la Unidad Vicente Guerrero.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» RAMÓN AGUIRRE señaló que, gracias al trabajo de la Conagua, a partir del sábado comenzó a llegar agua a la ciudad al 100 por ciento.